

三次市教育委員会会議録

1. 日 時 平成28年7月28日(木)
開会 午後 1時30分
閉会 午後 2時00分
2. 会 場 三次市役所本館 6階 603会議室
3. 出席委員 教 育 長 松 村 智 由
委 員 沖 田 稔
委 員 小 根 森 直 子
委 員 藤 原 博 巳
委 員 土 井 純 子
4. 出席職員 教 育 次 長 中 宗 久 之
学校教育部長 甲 斐 和 彦
教育委員会事務局付部長 出 口 康 子
文化と学びの課長 杉 原 達 也
教育総務係長 廣 瀬 恭 子
文化と学びの課主任 宮 西 美 裕

5. 議事日程

- (1) 報告1 障害を理由とする差別の解消の推進に関する三次市教育関係職員
対応要領の制定について

文化と学びの課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。教育長の報告をお願いします。

松村教育長 7月2日に広島県立美術館で新県美展の開会式が行われた。この巡回展が7月27日から7月31日まで美術館あーとあい・きさで開催される。中学生を対象とした平成28年度イングリッシュキャンプが7月9日に行われ、26名の生徒が参加した。

第1回教育長ミーティングが7月12日に行われ、広島県教育委員会の北川参与が「吉舎中の教育は、県内の中学校のモデルにもなる。学びの変革に値する授業である」と称賛された。

教育委員会関係の行事については、7月16日に第41回三次地区スポーツ少年団サッカー交歓会、7月17日に第66回社会を明るくする運

動推進フォーラム， 7月18日に第1回避難訓練コンサート， 7月19日に世界大会・全国大会出場者壮行式， 7月23日に第18回三次市議会議長杯中学校野球大会， 7月26日に平成28年度全国高等学校総合体育大会サッカー競技大会開会式， 7月27日に平成28年度全国高等学校総合体育大会サッカー競技が行われ， それぞれ出席した。

6月30日から始まった地域づくり懇談会の前半部分が7月25日で終了した。残りは10月から再開する予定である。各会場で教育や子育てに関する質問をいただいた。複式学級を今後どうするかという質問や小中一貫教育についての質問が多くあった。小中一貫教育については注目をしているが， こうあるべきというところがしっかり伝わっていない。引き続きアピールしていく。

- 文化と学びの課長 教育長に進行をお願いする。
- 松村教育長 それでは， 協議・報告事項について， 事務局からの説明を求める。
- 教育委員会事務局付課長 一障害を理由とする差別の解消の推進に関する三次市教育関係職員対応要領の制定について―
- 沖田委員 基になる国の法律はいつできたのか。
- 教育委員会事務局付課長 平成25年公布， 今年4月1日施行である。
- 沖田委員 市の対応要領と中身が違うのか。
- 教育委員会事務局付課長 職員の定義等は異なるが， 中身は同じである。
- 沖田委員 広島県が示している留意事項を三次市教育委員会でも示すのか。
- 教育委員会事務局付課長 示す考えはないが， 県の留意事項を参考に指導していく。
- 松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。